

*Überraschen Sie Ihre Mitarbeitenden oder Ihre Kunden
mit einem Grittibänz und unterstützen Sie damit die Sozialaktionen
des Kiwanis Club Luzern-Seetal*



Grittibänzaktion – 5./6. Dezember 2023

Der Kiwanis Club Luzern-Seetal www.kiwanis-seetal.ch unterstützt und fördert mit gezielten Aktionen benachteiligte Kinder und Jugendliche. In den letzten Jahren hat sich die alljährliche Grittibänzaktion breit etabliert und sich einen festen Platz im Jahresprogramm des Clubs gesichert. Dank den treuen Bestellerinnen und Bestellern des feinen Grittibänz der Bäckerei Ehliger in Hochdorf und den zusätzlichen Spenden konnte in den vergangenen Jahren durch das Engagement der Kiwanerinnen und Kiwaner viel bewirkt und bewegt werden.

Rückblick Grittibänzaktion 2022

Voller Elan haben die Mitglieder des Clubs im letzten Jahr die Aktion, welche das Projekt „NEO FOR NAMIBIA“ im Fokus hatte, zu einem phantastischen Ergebnis getrieben. Mit über 10'000 bestellten und durch die Mitglieder ausgelieferten Grittibänzen war die Aktion vom letzten Jahr eine eigentliche Erfolgsgeschichte.

An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Bestellerinnen und Besteller für die grandiose Unterstützung.

Am 2. März 2023 konnte der Organisation „NEO FOR NAMIBIA“ in feierlichem Rahmen ein Check in der Höhe von CHF 20.000.00 übergeben werden. Diese Spende wurde direkt, ohne irgendwelche Administrativaufwendungen und in voller Höhe dem vorgesehenen Zweck zugeführt.



Mehr dazu auf
unserer [Website](http://www.neo-for-namibia.org)
und unter
www.neo-for-namibia.org



Neben dem Hauptprojekt konnten im laufenden Vereinsjahr wiederum **verschiedene Organisationen**, welche im Sinne von Kiwanis Kinder und Jugendliche in der Entwicklung fördern, auf die Unterstützung von Kiwanis Luzern-Seetal zählen. Mit diesem Hintergrund wurde auch die **Vereinbarungen mit der Kantonsschule Seetal zur Unterstützung von herausragenden Leistungen** von Schülerinnen und Schülern für 5 Jahre verlängert.

Im Zusammenhang mit den schweren **Erdbeben in der Türkei und in Syrien** wurde der Kiwanis Club Ankara aktiv und hat europaweit um Unterstützung gebeten. Ziel ist dabei, einerseits den Kindern in den betroffenen Gebieten den Zugang zu Ausbildung weiterhin zu ermöglichen und zusätzlich Unterstützung für Wasser, Nahrung und Kleidung zu beschaffen. Der Kiwanis Club Luzern-Seetal hat auf diesen Aufruf mit einer namhaften Spende reagiert.

Grittibänzaktion 2023 – „Geteilte Freude ist doppelte Freude!“

Für die diesjährige Aktion hat der Kiwanis Club Luzern-Seetal gleich zwei Projekte ausgewählt, welche er mit dem Erlös finanziell unterstützen will:

Heilpädagogischer Früherziehungsdienst HFD und Heilpädagogische Tagesspielgruppe HTS

Bei beiden, sich ergänzenden Institutionen steht die Förderung von Kindern mit Entwicklungsauffälligkeiten im Mittelpunkt. An verschiedenen Standorten werden Einzelförderungen und Spielgruppen-Angebote durch Fachpersonal angeboten, mit dem Ziel, die Kinder alltagsnah zu unterstützen und das familiäre Umfeld zu beraten.

Zur Förderung der Körperwahrnehmung und der Sprachentwicklung können verschiedene Hilfsmittel eingesetzt werden, die nachweislich den Erfolg der Intervention unterstützen. Das Spektrum dieser Hilfsmittel reicht von einfachen Kommunikationsmitteln (Taster), über Gewichtsdecken für den hauptsächlichen Einsatz im Autismus-Spektrum, bis hin zu Klangkissen zur haptischen und musikalischen Stimulation. Die Finanzierung dieser Hilfsmittel durch Kanton und IV ist, trotz der nachweislichen Erfolge, nur in engem Rahmen möglich.

Der Kiwanis Club Luzern-Seetal sieht hier ein sinnvolles Engagement und will die Anschaffung dieser Hilfsmittel finanziell unterstützen.

Stiftung Rodtegg www.rodtegg.ch – Fürsorge für Kinder und Auszeit für Eltern und Geschwister

Unter diesem Titel steht ein Angebot der Stiftung Rodtegg, welches neben der Betreuung der Kinder vor allem auch die Entlastung der Angehörigen zum Ziel hat. Dazu die Beschreibung von Helmut Bühler, Direktor der Stiftung Rodtegg:

„Die schulfreie Zeit kann für Eltern, insbesondere von Kindern in der Rodtegg, eine grosse Herausforderung bedeuten. Mit Entlastungsangeboten ermöglichen wir Eltern (und Geschwistern) der Kinder mit Behinderung eine willkommene Auszeit. Die Stiftung Rodtegg lanciert freiwillige Freizeitangebote (Spielnachmittage, kleine Ausflüge, gemeinsame Projekte, usw.). Diese Angebote sind nicht Teil des kantonalen Leistungsauftrages und müssen mit Drittmitteln finanziert werden. Ein Freizeitangebot für 10 Kinder hat pro Tag Kostenfolgen in der Höhe von rund CHF 1.000.00.“

Vor allem unter dem Aspekt der Entlastung und damit Unterstützung von Eltern und Familien mit behinderten Kindern hat sich der Kiwanis Club Luzern-Seetal zum Ziel gesetzt, diese freiwilligen Angebote der Stiftung Rodtegg zu unterstützen und deren Durchführung zu ermöglichen.

Bereiten Sie doppelte Freude in der vorweihnachtlichen Zeit mit einem feinen Grittibänz für Mitarbeitende und Kunden.

Ihre Bestellung können Sie gerne unter [Bestellung Grittibänzaktion 2023](#) direkt über unsere Website oder mit beiliegendem Bestellformular erfassen.

Herzlichen Dank für Ihre wertvolle Unterstützung.



www.kiwanis-seetal.ch

[LinkedIn](#)

Kiwanis Club Luzern-Seetal

Franz Arnold

An der Ron 25

6280 Hochdorf

franz.arnold@datazug.ch

+41 79 595 58 70

IHRE BESTELLUNG ERFASSEN

